
 

 

 
„Die vorliegende 1. Fortschreibung 2014 des Schulentwicklungsplanes 2012 wird zur Kennt-
nis genommen.“ 
 
Ratsfrau Einfeldt bittet die Verwaltung, vor Beginn der Erstellung der nächsten Fortschrei-
bung des Schulentwicklungsplanes 2012 abzufragen, ob seitens des Ausschusses hierzu 
Wünsche oder Anregungen für eine inhaltliche Darstellung bestehen. 
 
Die Verwaltung sagt eine Erledigung zu. 
 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 
 
Beschluss: 
Kenntnisnahme 
 
 
 


